



**Centro Regional de Formación Profesional
Docente de Sonora
Escuela Normal Superior Plantel Obregón**

EL MISTERIO DEL HOSPITAL ABANDONADO

Alumnos:

Ames Navarro Jazmín Marisela.

Herrera Campa Alexa Rubí.

Herrera Verdugo Adilene.

Otero Castro Karla Nycolle.

Norzagaray Moreno Ana Clarissa.

Grupo: Español 2.

Materia: Tipologías textuales.

Maestra: Zepeda Félix Kristy Nallely.

Cd. Obregón, Sonora.

**29 de Febrero del
2024.**

Se cuenta que alrededor del año 1963 en un pequeño pueblo llamado Tórim, estaba en función un hospital militar que en la actualidad se encuentra abandonado y en ruinas, el cual durante años fue testigo de innumerables historias de valentía y sacrificio de muchos soldados. A este llegó una enfermera llamada Gloria para brindar atención médica a los militares mostrando ser una buena persona, pero lo que jamás imaginaron es que, el único objetivo que tenía en mente era cobrar venganza por los abusos a manos de los militares que causaron la muerte de su padre.

Al principio se dedicó a ganarse la confianza de los médicos, enfermeros y demás personal del hospital, todos la consideraban una buena persona con mucha dedicación hacia su trabajo. Su comportamiento ejemplar y su entrega aparente la convirtieron en un miembro valioso del equipo médico, sin sospechar lo que realmente ocultaba.

Después de un tiempo de servicio en el hospital comenzó a haber muertes sin causas concretas. Al ver a los familiares desolados y que nadie se interesaba por darles respuesta alguna, una valiente enfermera llamada Elena decidió llegar al fondo de lo que pasaba en medio de la oscuridad de las largas noches del hospital, ya que durante la noche los pacientes que en el día se encontraban bien, repentinamente fallecían.

Elena, una mujer joven y decidida, había tropezado con un horrible secreto que la sumergió en un mundo de horror impensable. Una noche, Elena decidió quedarse a investigar en el hospital, se encontró con una serie de registros y archivos sobre las muertes que habían estado sucediendo, se dio cuenta que todas las muertes seguían un patrón. A medida que profundizaba en los misterios de este hospital, descubrió una verdad aterradora que le causó escalofríos. Gloria, en la que antes confiaba, cada vez parecía más sospechosa, con determinación continuó investigando, decidida a descubrir la verdad detrás de las misteriosas muertes, sin importar si sus sospechas la llevarían a

grandes problemas y a desconfiar de aquella enfermera a la que creía noble , a pesar de todo esto ya estaba decidida a seguir sin dar vuelta atrás.

Lo que Elena descubrió, es que Gloria, tenía un pasado muy desgarrador, su padre, un ex militar cuyos años de servicio fueron extremadamente difíciles, sufrió maltrato por parte de sus compañeros del cuartel, tenían tratos despreciables hacia él. En una ocasión, cuando el padre de Gloria estaba gravemente enfermo y no podía levantarse de la cama, pidió ayuda a sus compañeros, pero en lugar de ayudarlo, se burlaron de él y no hicieron nada al respecto. Por esa razón Gloria albergaba un deseo inquebrantable de venganza. La impotencia y crueldad experimentadas por su padre se convirtieron en el motor que enciende su búsqueda de justicia, aunque por medios extremos. Gloria, con determinación obtuvo un plan para administrar medicamentos letales a los militares lo que les causaba la muerte.

Elena al enterarse de toda la verdad sintió un vacío y un miedo enorme. Cada paso que daba, estaba cargado de inquietud y el corazón le latía en el pecho como un tambor de guerra. Sabía que sacar a la luz el oscuro secreto de Gloria, le costaría muy caro. Pero no podía quedarse de brazos cruzados mientras vidas inocentes se apagaban como velas en la noche. El hospital se convirtió en un laberinto de miedo e incertidumbre, en el que cada rincón escondía nuevos horrores a la espera de ser descubiertos. La determinación de Elena de hacer justicia a esas almas perdidas impulsaba todos sus movimientos, incluso cuando las sombras susurraban sus siniestros secretos.

Finalmente, llegó el momento de la verdad. En una habitación poco iluminada, donde las luces parpadeantes proyectaban sombras inquietantes sobre las paredes deterioradas.

En un enfrentamiento legendario, Elena desafió a la enfermera Gloria. El aire resonaba de tensión mientras sus miradas se encontraban, la atmósfera cargada de un palpable conflicto.

Los ojos de Gloria reflejaban un placer retorcido, disfrutando del poder sobre la vida y la muerte, mientras la determinación de Elena brillaba con intensidad. Con un veloz movimiento, Elena se lanzó hacia adelante, impulsada por una mezcla de furia y desesperación para matar a la enfermera Gloria. Aunque el horror pesaba en su conciencia, sabía que era la única manera de poner fin a la locura, para evitar la muerte de los militares sin razón alguna.

Al chocar sus cuerpos, el miedo se entrelazó con la adrenalina, creando una tormenta de emociones que las consumió a ambas. En medio del caos y el derramamiento de sangre, las acciones de Elena resultaron más elocuentes que las palabras.

El hospital abandonado se convirtió en testigo de una tragedia épica, un drama alimentado por el horror y el misterio. Elena, convertida en heroína y villana en esta retorcida historia, finalmente hizo justicia a quienes habían sufrido a manos de la enfermera enloquecida. Aunque sus manos estaban manchadas de sangre, sus acciones levantaron el velo de miedo que asediaba el lugar.

Los rumores hablaban de Gloria, la enfermera, apareciendo en pasillos manchados de sangre, aterrorizando a pacientes y soldados. Su presencia generaba un escalofrío que se extendía por el hospital abandonado, dejando tras de sí un aura de misterio y horror. Esta figura misteriosa, impulsada por un espíritu vengativo, continuaba buscando vengar la muerte de su padre. El hospital, abandonado durante años, se transformó en un lugar de terror y desesperación cuando Gloria desató el caos entre aquellos que se adentraban en sus muros malditos.

El hospital produce escalofríos incluso a las almas más valientes. Su fachada en ruinas, es ahora un inquietante recordatorio de los horribles sucesos que ocurrieron en su interior.

Muchos creen que la enfermera sigue vagando por sus pasillos, y que su presencia fantasmal proyecta un espíritu espeluznante sobre el hospital en ruinas. Los desafortunados que se han topado con ella hablan de su sonrisa retorcida y su mirada escalofriante que les atraviesa el alma.

La leyenda persiste, ya que la enfermera Gloria continúa apareciendo en el hospital abandonado. Cada persona que se acerca siente fuertes vibras y un escalofrío de miedo recorre su espina dorsal. En las noches, el lamento angustiado de la enfermera resuena, un grito desgarrador que lleva consigo el peso de su dolor por la pérdida de su padre. Su presencia, marcada por la agonía y el sufrimiento, convierte el lugar en un espectro de terror donde el pasado atormenta el presente.